



»So ein Tag, so wunderschön wie heute...« Die Sportler singen und tanzen, dass die mobile Bühne wackelt. Etwa 2500 Fans, die unter dem riesigen Zeltdach Schutz vor dem Regen gefunden haben, singen und tanzen mit. Auch beim TSG-Heimspiel wurde gejubelt (rechts oben) Fotos: Ungureanu

Balingen feiert den HBW

Regen kann den 2500 Fans die Freude am Sieg nicht verderben

Von Gert Ungureanu und Claudius J. Erb

Balingen. Mit 2500 Fans feierte der HBW Balingen-Weilstetten gestern auf dem Marktplatz den 35 : 30 Sieg im Heimspiel gegen den TV Großwallstadt – und den Klassenerhalt in der ersten Liga.

Zunächst wurde es ohrenbetäubend laut: Die Guggenmusik der Roßwanger Feierdefel marschierte ein mit dem Sommerhit von anno dazumal »In the Summertime«. »Wie bei der Fasnet«, kommentierte ein Dreikäsehoch am Rande. Übertönt wurde die närrische Kapelle nur noch von den Glo-

cken der Stadtkirche, die Punkt sechs minutenlang läuteten – als Einstimmung auf den Sonntag – oder doch eher als Gruß »von oben« für die Handballer, die gerade jetzt mit ihrem Oldtimer-Bus ankamen?

Und sie, die Helden des Abends, stiegen auf die mobile Bühne und sangen und tanzten, dass der Marktplatz bebte, kräftig unterstützt von den Guggenmusikern. »Oh, wie ist das schön!« Schön war's, und die Fans sangen, dicht an dicht gedrängt, unter dem riesigen Zeltdach mit. Dann, als einige Spieler mit Umarmungen und kleinen Geschenken verabschiedet wurden, öffnete der Himmel seine Schleusen immer weiter, und ein HBW-Anhänger meinte: »Sogar der

Himmel weint, weil die Jungs gehen.«

Rund 500 Zuschauer verfolgten am Samstagnachmittag im Austadion das wichtige Heimspiel der TSG Balingen gegen die TSF Ditzingen. Viele Besucher hatten sich TSG-Shirts übergestreift oder TSG-Schals umgebunden, schwenkten schwarz-rote Fahnen oder die Trommelstöcke – und alle beklatschten am Ende den 1 : 0-Sieg ihrer Elf. Für die Balingen Kicker ist damit der Oberliga-Aufstieg zum Greifen nah. Nach dem Schlusspfiff pilgerten zahlreiche Fußball-Anhänger vom Austadion zum Marktplatz, um bei der HBW-Party gemeinsam mit den Handballfans die erfolgreiche Saison ihrer Teams zu feiern.

► Lokalsport



Die Guggenmusik der Roßwanger Feierdefel marschiert ein zu »In the Summertime«, und als der blaue Oldtimer-Bus naht, begrüßen die Glocken der Stadtkirche die HBW-Handballer von weiter oben.